

of Biele

Wien, am Montag, den 3. Februar 1930

Wiener Landtag.In dieser Woche tritt am Freitag um 17 Uhr der Wiener Landtag zusammen.Tagesordnung:Zweite Lesung der Gesetzesvorlage über die Beteiligung des Landes Wien an der Förderung der österreichischen Ausfuhr nach den Union der Sozialistischen Sowjetrepubliken.

Argentinische Gäste im Wiener Rathaus.Gegenwärtig weilt eine aus etwa 50 Personen bestehende argentinische Reisegesellschaft in Wien.Die Reiseteilnehmer erschienen heute im Wiener Rathaus,wo sie in Vertretung des Bürgermeisters von amtsführenden Stadtrat Professor Dr. Tandler im Steinernen Saal empfangen wurden.Für die Gäste dankte Dr. Lusena (Buenos Aires)für die überaus freundliche Aufnahme,die sie in Wien gefunden haben.Die Gäste besichtigten dann die Schauräume des Rathauses.

Goldene Hochzeiter.In diesen Tagen feiern die Ehepaare Ignaz und Josefa Robitschek und Heinrich und Leopoldine Kaden das Fest der goldenen Hochzeit. In Vertretung des Bürgermeisters überreichte amtsführender Stadtrat Linder den Jubelpaaren die Ehrengabe der Stadt Wien.

Die Einäscherungen.Im Jänner wurden in der Feuerhalle der Stadt Wien 307 Leichen eingeäschert.Davon waren 194 weiblichen und 113 männlichen Geschlechtes. 187 Verstorbene gehörten der römisch katholischen Religion an,25 der evangelischen und 6 der altkatholischen.20 waren mosaisch und 69 konfessionslos.19 Leichen wurden von auswärts zur Einäscherung nach Wien gebracht.

Freie Assistenzarztstelle.An der dermatologischen Abteilung des Krankenhauses der Stadt Wien in Lainz ist ab 1. April d.J.die Stelle eines Assistenzarztes zu besetzen.Gesuche um diese Stelle sind mit den entsprechenden Personaldokumenten und Verwendungszeugnissen bis spätestens 15. Februar d.J. im Büro der Verwaltungsgruppe für Personalangelegenheiten,Neues Rathaus einzubringen.